

PUBLICACIONES DEL AYUNTAMIENTO DE MOCA EN INSTAGRAM

alcaldiamocard



2 Me gusta

alcaldiamocard La alcaldía de Moca, a través de su Oficina Municipal de Juventud, en la persona de su director el Lic. Alvin García, recibió a los señores María Estrella López y al Sr. Amín Matías del Centro Montalvo, quienes tienen el interés de crear alianzas público-privado a los fines de incentivar y ejecutar políticas públicas en materia de juventud en el municipio y la provincia.

Desde la alcaldía tenemos la responsabilidad de abrir las puertas a todas las iniciativas que contribuyan al desarrollo sostenible de la juventud y la municipalidad.

#pasionporunpueblo

alcaldiamocard



11 Me gusta

alcaldiamocard Hoy, el alcalde Guarocuya Cabral, estuvo reunido con una comisión mixta de mocanos residentes en Montreal, Canadá, miembros de la Asociación de mocanos en Montreal, y la comisión técnica permanente del proyecto de Remozamiento y mejora del barrio Salsipuedes, a fin de avanzar en tan importante proyecto de intervención urbana; además se abordaron temas trascendentes con el alcalde para crear una Federación de Asociaciones de Mocanos en la diáspora. Estuvieron las licenciadas Dorca Balcácer, Rita Pantaleón, Rosa Anllela Rivas, y el Arq German López, Ing Miguel Ángel Fernández y Arquitecto Félix Hiciano. Por los mocanos en Montreal, Minerva, Frank, Sonia y Carlos Roberto Cuevas.

#pasionporunpueblo

alcaldiamocard
Moca



119 reproducciones · Le gusta a dra.gerlynmartinez

alcaldiamocard Un testimonio que lo dice todo sin necesidad de escribir más. El Ayuntamiento de Moca, donde debe estar, con quien debe estar y al momento en que debe estar. Donde aún no hemos llegado, tenemos la voluntad de llegar.

#pasionporunpueblo

alcaldiamocard



Les gusta a dra.gerlynmartinez y 18 más

alcaldiamocard Lo prometido es deuda. Mientras el dirigente comunitario, presidente de la junta de vecinos, Saona y Maco Tibio, da testimonios de eficiencia de...

PUBLICACIONES DEL AYUNTAMIENTO DE MOCA EN INSTAGRAM



8 Me gusta

alcaldiamocard En la cañada de la Joyita de la Piscina y de Villa Elsa, la UARA está consagrada en la limpieza de plásticos y troncos. Observamos al regidor Billy... más